

Das Umweltprogramm der Vereinten Nationen ([UNEP](#)) hält Umweltverschmutzung für die dritte globale Bedrohung neben der Klimakrise und dem fortschreitenden Verlust der Biodiversität. Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler fordern deshalb ein globales Wissenschaftsgremium, das ihre Bekämpfung erleichtert.

Dafür gibt es allen Grund: Die Menschheit hat bisher Unmengen von Chemikalien produziert, von deren Auswirkung sie teilweise wenig weiss. Wir sind umgeben von hunderttausenden künstlichen Verbindungen. Sie stecken in Elektronikbauteilen, Kunststoffen, Pestiziden, Schmierstoffen, Reinigungsmitteln, Kleidern und Kosmetika, in Wasser und Boden. Die meisten Menschen haben einige davon im Blut. Noch nie war die Chemikalienbelastung grösser als heute.

Lesen Sie hier weiter:

[Wissenschaftler fordern einen Welt-Chemikalienrat](#)